

☆年中

- ・歌も合奏も上手にできていました。鍵盤ハーモニカはクラスのお友だち同士で教え合いながら取り組んだとお聞きしたので、その中でも成長があったように思います。作品展については、年中さんになるとこんなに上手に作ることができることにびっくりしました。それぞれの個性を伸ばした作品が今後も作れることを期待しています。
- ・親との距離も近く、ソワソワしながらも笑顔も見られて等身大の子どもたちが見てとても可愛らしかったです。歌の歌詞がすごく良くて、子どもたちがイキイキと歌っている姿と重なってウルつきました。作品展は、自由度も高く、それぞれの子どもたちの個性が光っていて、見ているだけでとても楽しめました。
- ・音楽参観と作品展とともに、子どもたちの1年の成長が見られるもので、感謝の気持ちでいっぱいでした。音楽参観においては、合唱と合奏の二部構成になっており、どの子どもたちも活躍することのできる場があり、子どもたちが楽しそうに歌ったり、演奏したりする姿が印象的でした。みんなで1つの目標に向かって頑張ってきたのだろうなと想像しながら聴くと、胸がいっぱいになりました。作品展の小物入れは、子どもたちが表したかったものをしっかりと表現することができていたところに、成長を感じました。

